

## Projekt für Familien und Einheimische nimmt Fahrt auf

Seeon-Seebruck geht neue Wege bei Wohnbaukampagne – Informationsveranstaltung findet am 5. März statt

Seeon-Seebruck – In enger Abstimmung mit der Gemeinde Seeon-Seebruck entsteht an der Seeoner Straße in Truchtlaching, 150 Meter vom Alzbad entfernt, eine Neubausiedlung.

Eine Informationsveranstaltung zum Thema „Hoamad in Truchtling“ findet am Dienstag, 5. März, um 18 Uhr im Rathaus Seebruck statt.

Der Kaufpreis, der unter 5000 Euro pro Quadratmeter liegt und die aktive Mitgestaltung zukünftiger Hausbesitzer an ihrem neuen Zuhause, sind die Besonderheiten.

„In Zeiten von Wohnraumknappheit müssen wir neue Wege gehen“, so Seeon-Seebrucks Bürgermeister Martin Bartlweber (Freie Wählergruppe). „Deshalb unterstützen wir das



**So sollen die ökologischen Häuser, die in Holz-Blockbauweise entstehen, künftig aussehen.**

REPRO GEMEINDE SEEON-SEEBRUCK

innovative Wohnbauprojekt von Hans Fritz. Er gibt jungen Familien die Chance auf

ein Eigenheim, was durch die aktuelle Preisentwicklung für viele im Normalfall

nicht mehr realisierbar ist“, so der Rathauschef weiter. Auf einer Grundstücksfläche

von 2712 Quadratmetern sind zehn Reihenhäuser mit zwei Vollgeschossen und ei-

nem ausgebauten Dachgeschoss geplant. Durch die Ausführung in ökologischer Holz-Blockbauweise und zusätzlicher 24 Zentimeter Holzfaserdämmung wird ein Niedrigenergiestandard erreicht.

Der Kauf der Häuser oder Wohnungen kann schlüsselfertig oder mit einer günstigeren Ausbauvariante erfolgen. Die Realisierung der Raumaufteilung geschieht individuell.

Im Rahmen der sozialen Bodenpolitik der Gemeinde Seeon-Seebruck werden die Häuser und Wohnungen nach gemeindlich festgelegten Kriterien realisiert und vergeben.

Interessierte können sich vor Ort von einem kompetenten Beraterteam zum geplanten Wohnprojekt informieren lassen.